
From: Bernhard Türck
Sent: Sunday, 18 June 2023 21:04:16 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rome, Stockholm, Vienna 
To: Fax und E-Mail Organisation und Sitzungsdienst
Subject: Butenschönstraße Containerdorf

Sehr geehrte Frau Seiler,
sehr geehrte Stadtverwaltung ,

ist der Bolzplatz, der seit Jahren einen Dornröschenschlaf hält und schon zugewuchert ist, so gut wie nicht
benutzt wird (vorsichtig ausgedrückt ),ein Argument gegen eine Asylunterkunft vor Ort ?

Herr Feiniler sagte selbst , dass dieser Bolzplatz erhalten werden könnte ,da das Grundstück dort groß genug für
beides sei ( Sitzung des Ältestenrates der Stadt Speyer 13.6.23)!!!!

Mit freundlichen Grüßen
Bernhard Türck
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From: Bernhard Türck
Sent: Monday, 19 June 2023 08:53:22 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rome, Stockholm, Vienna 
To: Fax und E-Mail Organisation und Sitzungsdienst
Subject: Butenschönstraße /Containerdorf

Sehr geehrte Frau Seiler und Stadtrat ,

Frau Hannah Heller hat bei der Bürgerversammlung am Judomaxx die Aussage getroffen, dass man von
Stadtratsseite nicht mit großem Widerstand aus dem Oberkämmerer gerechnet hat !
Wurde deshalb dem Standort Butenschönstraße der Vorzug gegeben ?

Mit freundlichen Grüßen
Bernhard Türck
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From: Bernhard Türck
Sent: Monday, 19 June 2023 09:44:28 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rome, Stockholm, Vienna 
To: Fax und E-Mail Organisation und Sitzungsdienst
Subject: Butenschönstraße

Sehr geehrte Frau Seiler,

mich würde noch interessieren,Herr Wilke sagte doch , die berechtigten Bedenken der Anwohner sind auf
fruchtbaren Boden gefallen. Was ist mit den Bedenken der Eltern, die ihre Kinder alleine mit dem Fahrrad in
die Schule schicken müssen, weil sie berufstätig sind ?
Sind diese Bedenken nicht berechtigt ? Und wie kann er von einer vernünftigen Lösung sprechen, wo hier
soviel Jugendliche an dieser Einrichtung entlang müssen ?

Mit freundlichen Grüßen
B.Türck
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